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АНТОН ШИПУЛИН И ИВАН 
АЛЫПОВ ПРИГЛАШАЮТ
13 августа на парковку 
ТЦ «Карнавал». Здесь стартует 
«Городской формат»

с. 4

Александр 
СЕРЕБРЕННИКОВ:

– Мужество, честь, 
отвага, преданность 
Родине – качества 
настоящих мужчин. 
Те, кто прошёл 
армейскую школу, – 
надёжные, порядоч-
ные, честные люди.
На празднике в День 
ВДВ было много детей, 
и это важно. Многие 
из них навсегда за-
помнят, что отец (или 
дедушка, или дядя, 
или брат) – герой, что 
на него нужно рав-
няться в жизни. Это 
и есть патриотическое 
воспитание вживую.

День ВДВ – ещё один повод сказать слова 
благодарности защитникам Отечества, и молодым, 
и подрастающим, и посвятившим этому делу жизнь

Александр Ковалёв и Виктор Бабенко с кадетами 
военно-патрио тического клуба «Ратник»

На картодроме пройдёт пятая, 
юбилейная Спринт-битва
13 августа с 13.00 до 19.00 на полевском картодроме 
(ул.Магистраль, 12) состоится пятая, юбилейная Спринт-
битва. Для участия заявлено порядка 200 автомоби-
лей. Соревнования пройдут на нескольких площад-
ках – определят лучших в гонках, автозвуке, тюнинге и 
других номинациях. Вход 150 рублей. По сложившей-
ся традиции все собранные средства будут переданы 
полевским детским домам и картодрому. Получить ин-
тересующую информацию и подать заявку на участие 
можно, позвонив по телефону 8 (922) 210-47-17.

Ветераны спорта – 
волейболисты приедут 
на праздник «Эхо Рио»
27 и 28 августа в Ревде состоится большой спортив-
ный праздник «Эхо Рио», посвящённый Олимпийским 
играм в Рио-де-Жанейро. В программе – соревнова-
ния по плаванию, волейболу, стритболу, весёлым стар-
там. До этого в муниципальных образованиях (Ревда, 
Дегтярск, Полевской, Нижние Серги) пройдут соответ-
ствующие отборочные состязания. Гостями «Эхо Рио» 
станут ветераны спорта – волейболисты.

Подготовила Елена МИТИНА

«Мама, папа, я – спортивная 
семья»
Соревнования среди семей воспитанников детских 
садов Западного управленческого округа «Мама, папа, 
я – спортивная семья» состоятся 2 сентября в нашем 
городе. Прежде в Ревде, Дегтярске, Нижних Сергах и 
Полевском пройдут отборочные этапы. Гостями празд-
ника станут действующие олимпийские чемпионы. 
Цель мероприятия – пропаганда здорового образа 
жизни, приобщение семей к физкультуре и спорту, 
создание праздничного настроения у детей и их ро-
дителей.

с. 2*в сравнении с аналогичным периодом 2015 года

Средняя 
месячная 
заработная 
плата 
возросла на 

4,2%

Индекс 
промышленного 
производства 
составил

104,9%

Объём 
продукции 
сельского 
хозяйства 
увеличился на 

1,4%

Более чем на 

8,5% 
выросло 
производство 
мяса разных 
видов

Итоги социально-экономического 
развития Среднего Урала 
за первые 6 месяцев этого года*

 Евгений КУЙВАШЕВ, ,ВВ
губернатору р р Свердловскойр областтии:: 
 «Задачи, ,и которыер е ставит передр ннааммии ппрезиденттр
страныр ы Владимирр Путину н, ,н быстреер е реалииззуютсяр и
только в том случаеу , ,е когда естть едиинннооее
понимание целейц  и механизмов ихх ддоостижения,, я
кккоооггддаа ввссее ккооннссттрруукктивныеру сииллы ооббщщеессттввааооббщщеессттвваа
еддииинныы вв ссттррееммллеенниирр работатьр  на ь разввииттиеер

   и ддоокказываютт ээттоо не словааммии, аа ии деллоомм»». 

 Евгений КУЙВАШЕВ, 
 губернатор Свердловской области: 
 «Задачи, которые ставит перед нами президент 
 страны Владимир Путин, быстрее реализуются 
 только в том случае, когда есть единое 
 понимание целей и механизмов их достижения, 
 когда все конструктивные силы общества 
 едины в стремлении работать на развитие 
 и доказывают это не словами, а делом». 

Афиша мероприятий
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ОРГАНИЗОВАЛИ ПРАЗДНИК:
• областное отделение Российского 

Союза ветеранов Афганистана 
(председатель правления 
Виктор Бабенко),

• администрация ПГО 
(глава Александр Ковалёв), 

• депутат Законодательного 
Собрания Свердловской области 
Александр Серебренников,

• Союз офицеров запаса г.Полевского 
(руководитель Андрей Сериков),

• объединение «Боевое братство» 
(руководитель Наиль Фазылов), 

• комитет общественных 
организаций ПГО (председатель 
Раиса Бобкова).

Около 3000 человек стали 
участниками яркого и 
впечатляющего по раз-
маху праздника в честь 

Дня ВДВ на поле в микрорайоне 
Зелёный Бор. 

Главное его событие – показа-

тельная выброска десанта. 20 па-
рашютистов прыгнули с вертолёта 
МЧС МИ-8 с высоты 1000 метров и 
с развевающимися российскими 
флагами красиво парили в небе 
над Полевским. Два кадетских 
клуба, полевской «Ратник» и дег-

тярская «Гвардия Урала», устрои-
ли показательные выступления 
по рукопашному бою. 

Кроме парашютных прыж-
ков, состоялись соревнования по 
различным видам спорта. К при-
меру, в турнире по армрестлин-

гу приняли участие 16 мужчин. 
А  завершился праздник кон-
цертной программой ансамб-
ля песни и пляски Уральского 
регионального командования 
ВВ  МВД России, которая про-
должалась в течение двух часов.

Ольга КОВТУН
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Когда все работают сообща, 
у города есть перспективы развития
Интервью с губернатором Свердловской области Евгением Куйвашевым 

2012 Открыты три новые 
промышленные пло-

щадки:
 Уральский завод горячего 

цинкования (120 рабочих мест),
 Омиа Урал и Сен-Гобен Строи-

тельная Продукция Рус (вместе 
около 80 рабочих мест).
Объём частных инвестиций 
составил 1 миллиард 610 мил-
лионов рублей.  

2014 На Северском труб-
ном заводе (Труб-

ная Металлургическая Компа-
ния) реализован первый этап 
приоритетного в УрФО ин-
вестиционного проекта ре-
конструкции трубопрокат-
ного произ водства, введён в 
эксплу атацию непрерывный 
трубопрокатный стан итальянс-
кой компании Danieli. Со-
здано 315 новых рабочих 
мест. Объём частных инвести-
ций по проекту – 17 миллиар-
дов 300 миллионов рублей. 
Началась реализация проекта 
по строительству завода точно-
го литья «Полимет». 

2015 Компания «Урал-
Нанотех»  запу-

стила линию по производ-
ству антимикробного покры-
тия «Дезитол». 
Уральский завод многогран-
ных опор ввёл в эксплуатацию 
линию по производству ре-
шетчатого настила, которая не 
имеет аналогов в России. Сто-
имость нового производ ства 
более 100 миллионов рублей. 

Михаил Зуев: «Залог успеха – в заинтересованности»  
Управляющий директор Северского трубного завода о возможностях, 
которые раскрываются при работоспособной власти и заинтересованности бизнес-сообщества  

За первое полугодие 
этого года Северским 

трубным заводом оказана 
помощь подшефным 

образовательным 
учреждениям на сумму 
1 миллион 321 тысяча 

рублей, помимо 
этого перечислено 

благотворительных взносов  
на сумму 3,7 миллиона 
рублей (в 2014 году – 

21,2 миллиона, в 2015 году 
– 18,3 миллиона).

Центр профобразования – это учебное здание 
на территории СТЗ площадью 3000 квадратных 

метров. Одновременно в нём может обучаться до 320 
человек. Затраты на строительство и оснащение Центра 

высокотехнологичным оборудованием за четыре 
года составили порядка 300 миллионов рублей, в том 

числе более 40 миллионов из бюджета региона.

Глава региона рассказал о 
том, как сотрудничест-
во муниципальной и об-
ластной исполнительной 

власти с депутатами и общест-
венностью помогает в реализа-
ции федеральных и областных 
программ, позволяющих разви-
вать целые отрасли и направле-
ния, улучшать жизнь людей.

–  Евгений Владимирович, 
насколько значимо для 
благополучия региона 
и страны состояние 
дел в малых городах? 
Какова на местах роль 
вертикали власти? 
– В условиях санкций мы не 

впали в панику (это главное), а 
нашли возможность сохранить 
лидерские позиции региона и ста-
бильность, реализовать социаль-
но значимые проекты по разви-
тию малых городов, поднять уро-
вень жизни людей. Реализация об-
ластных проектов шла по самым 
важным направлениям: образова-
ние, здравоохранение, жилищно-
коммунальное хозяйство, спорт, 
культура, медицина, агропро-
мышленный комплекс, промыш-
ленность. И по каждому из них мы 
добились весомых результатов в 
тех муниципальных образовани-
ях, где есть сотрудничество между 
властью, промышленниками, ин-
ститутами гражданского общест-
ва, где мы находим понимание у 
политических партий. 

Задачи, которые ставит перед 
нами президент страны Влади-
мир Путин, быстрее реализуют-
ся только в том случае, когда есть 
единое понимание целей и ме-
ханизмов их достижения, когда 
все конструктивные силы обще-
ства едины в стремлении рабо-
тать на развитие и доказывают 
это не словами, а делом. И у нас 
уже есть достойные примеры 
того, как связка «власть и общест-
во» помогает решать как общие, 
стратегические, так и частные во-
просы. 

В этом плане свою эффектив-
ность неоднократно доказал про-
ектный подход к решению акту-
альных вопросов, предложенный 
Единой Россией. Такой подход по-
зволил выработать чёткий и по-
нятный, а главное – действенный 
механизм работы по многим на-
правлениям. Это строительство 
детских садов, качественная и до-
ступная медицина, забота о стар-
шем поколении, ремонт дорог, от-
крытость власти и общественный 
контроль и многое другое. 

Сегодня ключевые приорите-
ты партийцев обозначены в про-
грамме «Сила Урала». Речь идёт 
об обеспечении уральцев рабочи-
ми местами, повышении реально-
го уровня оплаты труда, внедре-
нии лучших достижений ураль-
ской науки, индексации пенсий 
и социальных выплат, ремон-
те и строительстве новых школ. 
В зоне особого внимания – мас-

штабный ремонт и строительст-
во дорог, технологическое пере-
вооружение предприятий про-
мышленности, агропромышлен-
ной сферы, строительства, энер-
гетики, транспорта.

Если говорить непосредст-
венно о Полевском, то по вашему 
городу мы имеем конкретные 
результаты консолидированной 
работы всех уровней власти при 
поддержке общества. В частности, 
это находит отражение и в доход-
ной части бюджета, и в частных 
инвестициях, которые поступают 
на территорию для создания или 
развития промышленных площа-
док.  В Полевском за предыдущие 
пять лет доходная часть бюдже-
та увеличилась на 30%. Бюджет-
ные инвестиции направляются в 
основном в дорожное хозяйство, 
ЖКХ и образование.

–  Евгений Владимирович, 
Урал по-прежнему 
остаётся промышлен-
ным краем державы. От 
работы промкомплекса 
зависит наполнение 
бюджета, темпы разви-
тия области, реализация 
социальных программ. 
Какое значение в 
условиях нынешней эко-
номики приобретают ин-
вестиционные проекты? 
– Сегодня перед экономи-

кой региона стоят масштабные 
задачи: поддерживая традици-
онные для Среднего Урала отра-
сли – металлургию, машиностро-
ение, оборонно-промышленный 
комплекс, – создать все условия 
для того, чтобы вывести ураль-
скую промышленность на новую 

технологическую платформу, на 
новый, более высокий техноло-
гический уклад. Сегодня мы рабо-
таем над тем, чтобы заинтересо-
вать инвестора в наших террито-
риях, чтобы он оставался в наших 
муниципалитетах и организовы-
вал новые современные произ-
водства, выпускающие конкурен-
тоспособную, востребованную на 
российском и зарубежном рынках 
продукцию. Это позволит создать 
новые рабочие места. Только в 
Полевском за последние несколь-
ко лет уже реализован или стар-
товал почти десяток инвестици-
онных проектов в строительстве, 
металлургии, химической сфере. 
Многие производства сегодня не 
имеют аналогов в России.

Все эти примеры говорят о 
том, что город развивается, у него 
есть будущее. При этом важно, что 
мы не только работаем над тем, 
чтобы строились заводы и созда-
валась инновационная продук-
ция, но и над тем, чтобы на сов-
ременных промплощадках тру-
дились именно наши специали-
сты – профессиональные кадры, 
квалифицированные рабочие и 
инженеры. В этом плане особая 
миссия возложена на Центр про-
фессионального образования, от-
крытый на базе Северского труб-
ного завода в Полевском. 

Ещё раз хочу подчеркнуть: 
когда все ветви власти, предста-
вители бизнеса, институтов гра-
жданского общества работают 
сообща, закладывается хорошая 
база для перспективного разви-
тия каждого муниципального об-
разования, а значит – и всей об-
ласти, всей страны.

В День металлурга в Полевском 
произошло знаменательное для 
всей Свердловской области со-
бытие – открыт Центр профес-
сионального образования на Се-
верском трубном заводе. Учебный 
центр – это пример того, как ре-
ализуется на практике комплекс-
ная программа «Уральская инже-
нерная школа», разработанная 
по поручению губернатора Евге-
ния Куйвашева. Программа состо-
ит из двух взаимодополняющих 
блоков – образовательного и про-
мышленного. Задача вузов – гото-
вить востребованные на конкрет-
ных производствах кадры, задача 
промышленного сектора – форми-
ровать особую инженерную среду, 
повышать престиж инженерных 
профессий.

Управляющему директору 
завода Михаилу Зуеву наша газета 
задала вопрос о том, каким видит-
ся сотрудничество областной и 
местной власти, бизнес-сообщест-
ва, чтобы подобные проекты, и не 
один, могли воплощаться в жизнь.

– Залог успеха – это, безусловно, 
тесное взаимодействие всех уров-
ней власти и градообразующе-
го предприятия. Тогда можно при-
влекать на территорию деньги об-
ластного и федерального уровней, 
чтобы создавать условия для разви-
тия бизнеса, реализовывать соци-
альные проекты. К примеру, нужен 
на территории Полевского совре-
менный стадион? Цена вопроса – 
80 миллионов рублей, таких денег 
в городе нет. Реализация этого про-
екта возможна только при взаимо-

действии частного капитала, мест-
ной власти и поддерж ке областным 
и федеральным бюджетами. Скажу 
одно: когда три депутата местного, 
областного и федерального уров-
ней заинтересованы в реализации 
проекта – это уже  50% успеха. По-
этому, выбирая надёжных предста-
вителей наших интересов во власт-
ные структуры, мы гарантируем, 
что подобные проекты появятся 
на нашей территории. Сегодня это 
стадион, завтра 10-15 километров 

отремонтированной дороги, не за 
горами и строительство школы.

15 лет назад под эгидой Се-
верского трубного завода удалось 
объединить почти все предприятия 
Полевского – была создана уни-
кальная общественная организа-
ция – Попечительский совет при 
Управлении образованием. Сегод-
ня благодаря попечителям в городе 
реализуются многие социальные 
программы поддержки и развития 
образовательной системы. 

Сегодня в Полевском действу-
ет работоспособная власть, кото-
рая выстраивает конструктивные 
и стабильные отношения с област-
ной и федеральной властью. Учи-
тывая такой подход, Северскому 
трубному заводу удаётся реали-
зовывать многие социальные про-
екты, заниматься благотворитель-
ностью, успешно строить доступ-
ное жильё.  

Полосу подготовила Ольга ОРЛОВА

Управляющий директор СТЗ Михаил Зуев (в центре) и глава ПГО 
Александр Ковалёв (справа) на открытии Центра профобразования



Виктор Бабенко: «Главное – жить под мирным небом, с остальным справимся»
Интервью дал полномочный представитель губернатора и правительства региона 
в Законодательном Собрании Свердловской области Виктор Бабенко
Сегодня мы гово-
рим с Виктором 
Владимировичем 

как с руководителем региональной 
общественной организации ветера-
нов Афганистана имени Юрия Исла-
мова. Он ветеран войны в Афганиста-
не. Он знает войну во всём страшном 
понимании этого слова, о том сви-
детельствуют ранения. На его груди 
ордена за заслуги перед Отечеством. 
Виктор Бабенко рассказал о сегод-
няшней обороноспособности нашей 
страны и о том, что нужно делать, 
чтобы не допустить войны.

– Виктор Владимирович, 
ситуация вокруг нашей 
страны последнее время 
складывается непросто. 
Россия испытывает 
определённое давление 
со стороны Европы, 
Америки. Насколько 
мы готовы к ответу?
– Вокруг Российской Федера-

ции, действительно, складывается 

очень тяжёлая ситуация, и её нельзя 
недооценивать. Сейчас мы как ни-
когда должны объединиться вокруг 
нашего президента. Помочь ему 
удержать страну в том состоянии, 
в той боеготовности, которая есть. 
Большое количество средств в на-
стоящее время идёт на обороно-
способность страны, проходит гло-
бальная модернизация вооружён-
ных сил, учебные операции. Сейчас 
мы говорим о высокой степени бое-
г отовности нашей армии. Откровен-
но говоря, чтобы сейчас пойти на 
Россию, надо быть сумасшедшим.

Хочу сказать, мы, российский 
народ, умеем в сложной ситуации 
сплотиться, объединиться и встать 
за Родину. Да, сейчас междуна-
родные конфликты развивают-
ся иначе, чем во Вторую мировую 
войну и другие войны, которые пе-
режил наш народ. Сейчас в боль-
шей степени мы наблюдаем ин-
формационные войны, экономиче-
ские и другие. Хотя боевые действия 

тоже идут. Сейчас как никогда нам 
нужны мозги! Прошу прощения за 
экспрессию. У власти нужны грамот-
ные люди, стратеги, которые будут 
работать в одной команде с прези-
дентом на общий результат, чтобы 
вырваться из этой экономической 
блокады, которую нам навязали. 

Сейчас власть как никогда нуж-

дается не только в профессиона-
лах, но и в стабильности. Сегодня 
много политиканов, желающих рас-
качать ситуацию, спекулируя на тех 
трудностях, которые есть у всех под 
давлением санкций. Сегодня прохо-
димцы во власти становятся просто 
опасным фактором. Нам в России 
Майдан не нужен. Мы не должны 

утратить самостоятельности в при-
нятии решений. 

– Как на фоне всех этих 
событий меняется 
патриотический настрой 
наших граждан?
– Раньше мы придумывали 

методы, как искать уклонистов от 
службы в армии. Сейчас мы их не 
ищем. Во-первых, зачем нам такие 
защитники, которые не понимают 
всей важности стоящей перед ними 
задачи? Во-вторых, проблем с на-
бором призывников нет – сегод-
ня парни сами осознанно идут на 
службу. Только прошёл набор в ВДВ: 
требовалось 50 человек, а служить 
хотят 500. Условия в армии сейчас 
отличные: шведский стол, душевые, 
стиральные машины, на кухне рабо-
тать не надо – знай занимайся спор-
том и военной подготовкой.

Я считаю, главное – жить в 
мирное время. Тогда мы и с эконо-
микой справимся, и все трудности 
преодолеем.

Александр Серебренников: «Необходимо сохранить сильную власть»
Депутат Законодательного Собрания Свердловской области о том, чего от России хочет добиться 
Европа и при каких условиях мы сможем укрепить своё положение в мире
Россияне сегод-
ня наблюдают за 
манёврами во 

внешней политике нашей страны с 
экранов телевизоров, в Интернете, 
где зачастую информация препод-
носится под разными углами зрения, 
и тому есть причины. Александр Се-
ребренников поделился мнением о 
ситуации как она есть.

– Ситуация действительно слож-
ная, и не только в сфере экономи-
ки. Россию сейчас очевидно выдав-
ливают с внешних рынков, создавая 
все условия для усложнения нашей 
жизни. Давление идёт по всем фрон-
там, от экономических и военных, 
до спортивных и культурных, и оно 
не прекратится ни в этом году, ни в 
следующем.

Как отметил президент, цель не в 
том, чтобы заставить нас что-то сде-
лать, а чтобы Россия стала слабой и 
так или иначе дезинтегрировались 
территориально, перестала быть 

субъектом принятия самостоятель-
ных решений. Но мы должны пони-
мать, что будущее предопределяет-
ся нашими с вами действиями. Если 
у нас будет стабильный политиче-
ский режим, сильная власть, реаль-
ная экономическая политика, гра-
мотное ведение военных дел, тонкая 
и сбалансированная социальная по-
литика, у нас будет сильная пози-
ция. Будущее в этом смысле не пре-
допределено, мы определяем буду-
щее. Сейчас мы ни в коем случае не 
пасуем перед трудностями и про-
должаем идти вперёд.

– Твёрдая позиция 
нашего президента в 
части внешней политики 
нам известна, но есть 
проблемы и внутренние. 
Не ослабло ли в связи 
с острой ситуацией во 
внешних отношениях 
внимание государст-
венной власти к тем 

вопросам, которые ка-
саются непосредственно 
российского населения?
– Возьмём, на мой взгляд, пока-

зательный пример: все ругают ме-

дицину, это справедливо, но отча-
сти. В результате реорганизации 
ухудшилась доступность для насе-
ления медицинских услуг. Это про-
изошло в целом по России – очень 

много денег направлялось на со-
здание высокотехнологичной ме-
дицины. У нас действительно созда-
ны современнейшие центры. Напри-
мер, в Областной клинической боль-
нице № 1 стоят роботы, делающие 
уникальные операции по пересад-
ке печени, почек, чего не могут себе 
позволить большинство клиник за 
границей. Эта задача была решена, 
но, к сожалению, для того чтобы пе-
реориентировать средства, стали 
уменьшать койко-места, а кое-где 
закрывать медицинские учрежде-
ния. Ухудшилась доступность пер-
вичного приёма и узких специали-
стов. В результате выявленной про-
блемы уволен министр здравоохра-
нения, назначен новый. И поставле-
на чёткая задача – улучшить доступ-
ность медицинских услуг для насе-
ления. Не вернуть, как было прежде, 
а сделать лучше. Такой закон уже 
подготовлен, и в ближайшее время 
он будет принят.

В рамках партийного про-
екта Единой России «Ка-
чество жизни» выплачива-
ется один миллион рублей 
врачам, отправившимся 
работать в деревни и сёла. 
В Свердловской области за 
2012-2015 годы такую еди-
новременную выплату полу-
чили свыше 195 врачей, при 
этом 9 из каждых 10 остались работать на селе. 

Совершенствуется система паллиативной медицинской помощи, на-
правленной на сохранение и улучшение качества жизни неизлечимо 
больных пациентов. За 2015 год в Свердловской области количество 
паллиативных коек увеличилось с 79 до 247, в области работают 52 ка-
бинета паллиативной помощи и три выездные бригады. 

Региональным руководителем партийного проекта «Качество жизни» 
является Александр Серебренников.

Ежегодно Союз офицеров 
запаса города Полевского 
организует автопробег, по-
свящённый памяти нашего 
земляка офицера-десантни-
ка Хамита Нафикова и Дню 
Воздушно-десантных войск. 
Лейтенант Нафиков погиб в 
1984 году в Афганистане при 
выполнении боевой задачи, посмертно награждён орденом Ленина. 
В этом году  30 июля пробег состоялся в восьмой раз. Он традиционно 
прошёл из Полевского через Дегтярск, Ревду, Дружинино, Нижние Серги, 
Михайловск и завершился на малой родине героя – деревне Уфа-Шиги-
ри Нижнесергинского района Свердловской области. На каждом пункте 
автопробега участники провели военно-патриотические мероприятия. 

Уже два года мы живём в условиях санкций, 
что, безусловно, сказывается на экономике. 
Каждый из нас сталкивается с ростом цен на 
товары и услуги, бюджеты всех уровней тоже 
не росли. И, казалось бы, ни о каком разви-
тии и речи быть не может. Однако мы всё же 
слышим слова «строительство», «благоустрой-
ство», «ремонт». Как при сложных экономи-
ческих условиях город добивается инвести-
ций, рассказал глава ПГО Александр Ковалёв.

– Александр Владимирович, Вы 
уже три года работаете главой 
Полевского городского округа, 
до этого возглавляли городскую 
Думу, были руководителем 
местного отделения партии 

«Единая Россия». Как Вы 
можете оценить совместную 
работу всех уровней власти?
– За это время у нас в городе реализо-

вано много проектов при областном и феде-
ральном софинансировании, и у нас есть по-
ложительные примеры результативной сов-
местной работы. Вертикаль власти, которую 
строил наш президент Владимир Путин, ре-
ально заработала. Буквально только что от-
крылся отличный Центр профобразования на 
Северском трубном заводе – это пример го-
сударственно-частного партнёрства. Второй 
пример – микрорайон Берёзовая Роща: строит 
завод, коммуникации даёт область, вопрос по 
земле решает местная власть. Совместно мы 

строим дороги, такие объекты, как пожарное 
депо в селе Полдневая, они стратегически 
важны. Честно скажу, у меня была опреде-
лённая боязнь, что мы не закончим програм-
му по восстановлению детских садов. Но с 
той командой, которая сегодня нас поддер-
живает (Александр Серебренников как депу-
тат, Виктор Бабенко как полномочный пред-
ставитель губернатора в Заксобрании – в об-
ластных кабинетах власти, Зелимхан Муцоев – 
в государственных, всегда откликается Единая 
Россия), работая сплочённо и слаженно, мы 
довели дело до конца. Поэтому я уверен в 
успешной реализации проекта по пристрою 
к 14-й школе, проекта по строительству новой 
школы в Зелёном Бору – это тоже наша сов-

местная работа. В этом году только на южную 
часть мы привлекли 100 миллионов инвес-
тиций. Такого на территории не было никог-
да. Это ли не результат?

В рамках реализации областной програм-
мы в Полевском построено два новых дет-
ских сада: на 130 мест в микрорайоне Цен-
тральный и на 270 мест в микрорайоне 
Зелёный Бор. После капремонта возвра-
щены 6 детских садов, в том числе в селе 
Полдневая на 80 мест. С 2012 года в По-
левском дополнительно создано 923 места 
в детских садах.

Александр Ковалёв: «Более 200 миллионов Полевскому, 
100 из них – на южную часть»
Глава Полевского городского округа подвёл предварительные итоги
совместной работы федеральной, областной и местной власти

1«ДИАЛОГ плюс!» Информационный бюллетень партии «Единая Россия»



«ДИАЛОГ 
плюс!»

Сен-Гобен Строительная 
Продукция Рус – открытие 
завода по производству сухих 
строительных смесей марки 
«Вебер Ветонит» (+35 рабочих мест)
Производительность 130 000 тонн в год
610 000 000 ₶ [Ч]

Возврат ранее перепрофи-
лированных зданий д/с
д/с № 51, 
ул.Розы Люксембург, 85
29 109 519 ₶ [О+М]

Возврат ранее перепрофи-
лированных зданий д/с
д/с № 43, ул.Победы, 21
22 440 000 ₶ [О+М]

Строительство д/с
мкр-н Центральный, 6
80 038 307 ₶ [О+М]

Строительство д/с
мкр-н Зелёный Бор-2, 39
152 213 670 ₶ [О+М]

Возврат ранее перепрофи-
лированных зданий д/с
д/с № 32, мкр-н Ялунина, 3
32 835 000 ₶ [О+М]

Возврат ранее перепрофи-
лированных зданий д/с
с.Полдневая 
24 867 040 ₶ [О+М]

Ремонт актового зала 
школы № 1, 
ул.Малышева, 65
564 000 ₶ [О+С]

Ремонт школьного спорзала 
с.Косой Брод
1 208 251 ₶ [Ф+О+М]

Ремонт спортзала школы 
п.Станционный-Полевской
2 000 000 ₶ [М]

Приобретение 
оборудования 
для открытия классов 
по программе «Уральская 
инженерная школа»
3 300 000 ₶ [О+М]

ОБРАЗОВАНИЕ

ПРОМЫШЛЕННОСТЬ И СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО

СПОРТ

ГАЗИФИКАЦИЯ

Открытие Многофункционального 
центра предоставления государственных 
и муниципальных услуг (6 окон)
ул.Бажова, 2

Открытие Многофункционального 
центра предоставления государственных 
и муниципальных услуг (8 окон)
ул.Октябрьская, 59

Строительство лыжной базы
ул.Дальняя, 30
10 400 000 ₶ [О+М]

Подготовка проектно-
сметной документации 
для реконструкции 
стадиона «Труд». 
Заявка на участие 
в областной программе

Ремонт кровли здания 
картодрома
ул.Магистраль, 12
1 600 000 ₶ [М]

Строительство газопровода 
высокого давления (16,07 км)
от южной части г.Полевского до с.Полдневая
49 435 316 ₶ [Ф]

Строительство газопровода низкого 
давления (305,3 м + 382,3 м)
с.Косой Брод, ул.Максима Горького;
г.Полевской, ул.Урицкого
1 130 000 ₶ [М]

Крестьянское хозяйство 
А.В.Аникьева – оказана поддержка 
в строительстве корпусов-
коровников на 256 и 238 голов
[О+М]

Уральский завод горячего 
цинкования – ввод в эксплуатацию 
нового производства 
(+120 рабочих мест)
Мощность – 30 000 тонн металла в год
450 000 000 ₶

Омиа Урал – запущен завод 
по переработке молотого мрамора 
(+44 рабочих места)
В 2015 году производительность 
составила 150 000 тонн
550 000 000 ₶ [Ч]

Северский трубный завод – реализован первый этап 
приоритетного в УрФО инвестиционного проекта реконструкции 
трубопрокатного производства (+315 рабочих мест)
17 300 000 000 ₶ [Ч]

Полимет – 
реализация проекта 
по строительству 
завода точного литья
1 500 000 000 ₶ [Ч]

УралНанотех – запущена 
производственная 
линия по выпуску 
не имеющего аналогов 
в мире антимикробного 
покрытия «Дезитол»

Уральский завод 
многогранных опор – 
введена в эксплуатацию 
линия по производству 
решетчатого настила
100 000 000 ₶ [Ч]

Ремонт теплосети в д/с 
мкр-н Центральный

УСЛУГИ
В Полевском ежегодно проходит 
Всероссийский фестиваль бега 
«Сказы Бажова», на который 
приезжают легкоатлеты 
со всего региона: от малышей-
детсадовцев до профессионалов

На традиционную гонку 
«Лыжня России» каждый год 
выходят тысячи полевчан

Уже шесть лет в Полевском 
проходят соревнования 
«Футбольная страна»

В КВАДРАТНЫХ СКОБКАХ 
УКАЗАНЫ ИСТОЧНИКИ 
ФИНАНСИРОВАНИЯ:
Ф – федеральный бюджет
О – областной бюджет
М – местный бюджет
Ч – частные инвестиции
С –  при участии депутата 

Серебренникова А.В.
К –  при содействии 

главы ПГО Ковалёва А.В.

Увеличение 
количества мест 
в д/с по годам

2012 2013 2014 2015+110+110

+420 +283

p=ƒ",2,е o%ле"“*%г% $ 
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3«ДИАЛОГ 
плюс!»

КУЛЬТУРА

СТРОИТЕЛЬСТВО, РЕМОНТ, БЛАГОУСТРОЙСТВО 

ДОРОГИ

  МКУ «Феникс»:
–  на организацию 
и осуществление 
мероприятий 
по работе 
с молодёжью

  206 000 ₶ [О]
–  на мероприятия 
по патриотическому 
воспитанию граждан 
в Свердловской 
области

  85 500 ₶ [О]

Капремонт 
здания Детской 
художественной 
школы
1 000 000 ₶ [О]

  МКУ «Феникс»:
–  на подготовку 
молодых граждан 
к военной службе

  76 300 ₶ [О]

Капремонт 
корпусов лагеря 
«Лесная сказка»
856 650 ₶ [О]

Капремонт 
корпусов лагеря 
«Лесная сказка»
342 600 ₶ [О]

Капремонт 
корпусов лагеря 
«Лесная сказка»
1 083 400 ₶ [О]

  МКУ «Феникс»:
–  на обеспечение 
и осуществление 
мероприятий 
по приоритетным 
направлениям 
работы с молодёжью 
Свердловской 
области

  270 000 ₶ [О]
–  на подготовку 
молодых граждан 
к военной службе

147 600 ₶ [О]

Мостовой переход через р.Чусовая 
в п.Станционный-Полевской
37 016 000 ₶ [О+М]

Устройство парковок
622 700 ₶

Ремонт проездов и дворовых территорий 
пер.Спортивный, 3; ул.Свердлова, 16; 
ул.Степана Разина, 32, 34; 
мкр-н Зелёный Бор-1, 11, 13, 
с ул.Коммунистической; 
ул.Карла Маркса, 11А, 13, 15, 17; 
ул.Победы, 22, 22А, 22Б; 
ул.Коммунистическая, 1; 
ул.Торопова, 1, 3, 5; Второй мкр-н, 10, 13
12 404 300 ₶ [О+М]

Ремонт проездов 
и дворовых территорий 
мкр-н Зелёный Бор-1, 15 
с ул.Коммунистической 
и с ул.П.Морозова; Зелёный Бор-2, 37; 
ул.Розы Люксембург, 69; 
мкр-н Черёмушки, 15, 17; 
ул.Коммунистическая, 12; 
Второй мкр-н, 3, 4, 5; 
ул.Торопова, 1, 3, 5, 9
8 425 800 ₶ [О+М]

Ремонт дороги
ул.Розы Люксембург

Строительство дороги
ул.Павлика Морозова
29 616 900 ₶ [О+М]

Ремонт дорог 
ул.Коммунистическая, 
ул.Ленина, ул.Свердлова
98 024 693 ₶ [О]

Подготовка проектно-
сметной документации 
по капремонту дороги
ул.Володарского
2 219 500 ₶ [М]

Капремонт дороги 
(работы ведутся)
ул.Володарского
67 213 630 ₶ [О+М]

Подготовка проектно-
сметной документации 
по капремонту дороги
ул.Декабристов
3 100 000 ₶ [М]

Ремонт дорог 
ул.Крылова, ул.Совхозная, ул.Ильича
20 000 000 ₶ [О]

Строительство 
щебёночной дороги 
р-н Далека [М]

Ремонт проездов и дворовых 
территорий дома (работы ведутся)
ул.Ленина, 24
[М]

Подготовка проектно-сметной 
документации по ремонту 
дорог (работы ведутся)
ул.Крылова, ул.Совхозная, ул.Ильича, 
ул.Листопрокатчиков, ул.Вершинина, 
ул.Трубников, ул.Объездная ПКЗ, 
ул.Павлика Морозова

Строительство жилого 
дома (30 квартир)
ул.Ленина, 33А
49 644 000 ₶ [Ф+О+М]

Строительство 
детских площадок
с.Мраморское [С+К]

Строительство 
детских площадок
с.Косой Брод [С+К]

Ремонт кровли, квартир 
участникам Великой 
Отечественной войны (11 семей)
[С+К+Ч]

Строительство пожарных пирсов 
п.Кладовка, д.Раскуиха

Замена ванн в Доме ветеранов
ул.Бажова, 9 [С]

Строительство 
памятника 
труженикам 
тыла
Южная часть 
города

Капремонт многоквартирных 
домов (Начался летом 2015 года. 
Сегодня в процессе ремонта 
находятся 14 домов в южной части 
города и 20 домов – в северной)

Ремонт кровли общежития 
ул.Розы Люксембург, 14
2 885 050 ₶ [М]

Строительство наружных 
сетей инженерно-
технического обеспечения
мкр-н Зелёный Бор-2
89 000 000 ₶ [О+Ч]

Построено м2 

жилья по годам
(  – доля ИЖС)

2012 2013 2014 2015

18030 19002

47957 48782

16235,6
11170

33427
40868

Одноразово бесплатно 
выделено земельных участков 
льготной категории граждан:
в 2012 – 0
в 2013 – 0

в 2014 – 150
в 2015 – 193

Всего за 2013-2015 годы 
привлечено и освоено 
средств областного бюджета 
789 миллионов ₶

216 млн ₶

281 млн ₶

292 млн ₶

Александр КОВАЛЁВ, 
глава Полевского 
городского округа:

– Анализируя прошедшие пять лет, 
можно сказать, что Полевской не 
останавливался в своём разви-
тии ни на минуту. Реальные до-
стижения есть по каждому из на-

правлений деятельности муниципалитета: строят-
ся и ремонтируются дороги и жилые дома; дети 

ходят в детские сады, а их родители имеют воз-
можность реализовать профессиональные навыки; 
открываются новые производства, а значит, уве-
личивается количество рабочих мест. Для обсу-
ждения городских вопросов активно привлека-
ются общественные организации, работают Об-
щественная палата ПГО, Общественный совет по 
вопросам ЖКХ, что способствует информацион-
ной открытости власти; решения принимаются в 
диалоге с жителями. Благодаря выстроенной вер-

тикали власти муниципалитет – область – Феде-
рация решаются самые непростые задачи, в том 
числе по финансированию городских проектов. 
В округе хороший инвестиционный климат, обес-
печены благоприятные условия, создаются совре-
менные промышленные площадки – к решению 
задач территории привлекается частный капитал. 
Полевчане могут сами проанализировать резуль-
таты нашей работы и убедиться, что город разви-
вается, что у него есть будущее.

20132014

2015
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Капремонт под контролем
Ремонт жилищного фонда города и региона – 
в центре внимания властей, общественников и обычных граждан

Генеральному директору Регионального фонда содействия капитальному ремонту 
общего имущества в МКД Свердловской области А.С.Андриянову
От   (Ф. И. О. полностью)
Проживающего (ей) по адресу   Контактный телефон  

ЖАЛОБА
В нашем доме капитальный ремонт выполняется организацией  .
Во время проведения работ выявлены следующие недостатки:  
  (опишите как можно подробнее).
Я неоднократно ____________ (указать даты обращений) обращался к _________________ 
с требованием устранить указанные недостатки, но это не дало никаких результатов.
Всё вышеуказанное нарушает условия договора на выполнение капитального ремон-
та в нашем доме № __ от ______, СНиП и иные нормативные документы, ведёт к низ-
кому качеству работ, а также создаёт повышенную угрозу моему здоровью.
В связи с этим требую:
1. Выявить лиц, виновных в ненадлежащем качестве выполнения работ, разрушении 
общего имущества нашего дома и моей квартиры.
2. Проконтролировать качество проведения капитального ремонта.
3. Устранить вышеперечисленные недостатки за счёт  .
На основании статьи 4 Закона РФ «Об обжаловании в суде решений, нарушающих 
права и свободы граждан» прошу в месячный срок дать ответ о принятых мерах по 
устранению нарушений моих прав.

ПРИЛОЖЕНИЕ:
Копии обращений (жалоб, заявок и т. п.) в  
Дата  
Номер квартиры и подпись  

Капитальный ремонт многоквартир-
ных домов – тема, актуальная для 
всей страны, включая Свердлов-
скую область и Полевской городской 

округ. Отношение – разное: от недоверия и 
неприятия до радости и восхищения. Как 
бы там ни было, учитывая износ жилфонда, 
дальнейшей жизни без капремонта просто 
нет. Дома, в которых мы с вами живём, надо 
ремонтировать, и за это обязательно надо 
платить. Кстати, многие дома нашего города 
или уже отремонтированы, или прямо сейчас 
находятся в процессе обновления.

Недоделки не будут 
приняты
1 мая 2014 года в Свердловской области 
стартовала региональная программа капи-
тального ремонта общего имущества в мно-
гоквартирных домах. Она рассчитана на 30 
лет. Деньги на капремонт в большинстве 
своём аккумулируются на счёте региональ-
ного оператора, который занимается органи-
зацией проведения ремонта. И, соответствен-
но, с него же и надо спрашивать за то, какие 
подрядные организации будут наняты для 
проведения всего комплекса работ. Жильцы 
вправе участвовать в приёмке выполненных 
подрядчиком работ по факту. 

Вопрос о том, в каком году какой дом 
будет подвергнут капремонту, решает ад-
министрация каждого отдельного муници-
палитета. Она формирует 
перечень для включения в 
региональную программу, 
она же контролирует ка-
чество выполненных работ. 
Позиция главы Полевско-
го городского округа Алек-
сандра Ковалёва в этом 
вопросе принципиальная: ни один дом не 
должен быть сдан с недоделками. Важную 
контролирующую функцию выполняет Об-
щественный совет по вопросам ЖКХ, со-
зданный при главе округа.

За полтора года Общественным советом 
проведено 54 приёма граждан, за консульта-
циями обратились 290 человек, из них 250 – 
жители южной части города. Специалисты по-
могают им составлять обращения, исковые за-
явления в суд, участвуют в судебных процес-
сах в качестве представителей. 

В Полевском капитальный ремонт домов 
идёт уже второй год. В 2015 году он на-
чался в 20 домах южной части. Ни один из 
объектов не был сдан, отремонтированные 
дома были «забракованы» и передвинуты 
на 2016 год. Причём в этом году масштаб 
работ увеличился вдвое – к 20 домам при-
бавился ещё 21, которые начали ремонти-
ровать. Всего по программе капитального 
ремонта в Полевском уже сдан или ремон-
тируется 41 дом.

Министр жилищно-коммунального хозяй-
ства региона Николай Смирнов подтвердил, в 
области ужесточены требования к конкурсной 
документации подрядных организаций. Ана-
логично сейчас жёстко контролируются сроки 
и условия обследования зданий, требования к 

проектно-сметной документации и то, как рас-
ходуются средства собственников, собранные 
на капитальный ремонт. В целом в Свердлов-
ской области в этом году планируется капи-
тальный ремонт 2516 многоквартирных домов, 
расположенных в 75 муниципалитетах.

Льготы на оплату 
взносов на капремонт
Они сохранены за всеми гражданами, име-
ющими указанные права в сфере услуг ЖКХ. 
Для их получения необходимо обратиться в 
Управление социальной по-
литики по месту жительства. 
Как пояснил полномочный 
представитель губернато-
ра и правительства региона 
в Законодательном Собра-
нии Свердловской области 
Виктор Бабенко, глава ре-
гиона подписал Закон «О 
компенсации расходов на уплату взноса 
на капитальный ремонт общего имущест-
ва в многоквартирном доме».

Указанный нормативно-правовой акт 
направлен на поддержку одной из самых 
социально уязвимых групп населения – гра-
ждан, достигших 70-летнего возраста. В со-
ответствии с документом с 1 июля компен-
сацию их затрат по оплате взносов на кап-
ремонт взял на себя областной бюджет. Для 
свердловчан от 70 до 80 лет возмещение 
расходов составит 50% от ежемесячных на-
числений, а для жителей, перешагнувших 
80-летний рубеж, – 100% (схему расчёта 
см. ниже).

Стоит отметить, что право установления 
льгот по оплате взносов на капитальный 

ремонт многоквартирных домов регионам 
предоставило федеральное законодательст-
во. Инициаторами реализовать его в Сверд-
ловской области выступили депутаты фрак-
ции «Единая Россия». Они же стали автора-
ми регионального законопроекта.

– Приняв закон о возмещении затрат для 
наших ветеранов, область взяла на себя ещё 
одно социальное обязательство – ежегод-
ные расходы по нему оцениваются в 320 
миллионов рублей. В сегодняшних непро-
стых экономических условиях эти средст-
ва нужно не просто найти в бюджете, но и 
обеспечить их соответствующими дохода-

ПОМНИТЕ:
Организация, выполняющая капремонт 
и замену лифтов в вашем доме, по сути, 
делает это не за государственные, а за 
ваши деньги, которые вы десятилетия-
ми отчисляли на эти работы. Капремонт 

и замена лифтов стоят миллионы рублей. 
За такие деньги вы вправе требовать от 
любой организации и её представителей 
уважения к себе, своевременности и ка-
чества работ.

Вариант формы для обращения граждан 
в Региональный фонд содействия капитальному ремонту 
общего имущества в МКД Свердловской области

Часть домов ещё находится в работе

На компенсацию имеют 
право одинокие нера-
ботающие пенсионеры 
и семьи из неработающих 
пенсионеров, являющие-
ся собственниками жилья

100%

≥80 лет:

50%

≥70 лет:

Месячный размер компенсации 
для жителей Свердловской области

*  Минимальный взнос на капремонт на 1 м2 
общей площади жилого помещения 
в месяц (данные на 1.07.2016)

×8,52 руб.*

**  Согласно Закону СО 
от 15.07.2005 № 89-ОЗ 
(ред. от 13.11.2010)

Для одиноко проживающих: 

33 м2**
Для семьи из двух человек:

45 м2**
Из трёх и более человек:

21 м2**× количество 
членов семьи

Размер компенсации 
не может превышать 
фактически уплаченной 
за капремонт суммы!

от рассчитанной 
величины компенсации

  Горячая линия по капремонтам 
для жителей Свердловской области:

8 (800) 300-80-88
  Телефон приёмной Регионального 
фонда содействия капитальному 
ремонту общего имущества 
в многоквартирных домах 
Свердловской области:

8 (343) 287-54-54
  Получить ответы на интересующие 
вопросы можно также, направив 
их на электронный адрес фонда

fkr66@mail.ru
  На сайте Регионального Фонда 
содействия капитальному ремонту 
общего имущества в многоквартирных 
домах Свердловской области

fkr66.ru/owners
есть образцы документов и заявлений, 
связанных с вопросами капремонта.

ми. Но мы абсолютно уве-
рены, что для людей стар-
шего поколения компенса-
ция взносов на капремонт 
необходима, и обязаны сде-
лать всё, чтобы реформы в 
сфере ЖКХ были для них 
как можно менее болезнен-
ными, – подчеркнул член президиума Сверд-
ловского регионального отделения партии 
«Единая Россия» Александр Серебренников.

Изготовитель: ООО «Ситипресс», ИНН 6677006199, юр. адрес: Свердловская область, г. Реж, ул. О. Коше-
вого, д. 16. Заказчик: Избирательное объединение «Свердловское региональное отделение Всероссий-
ской политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ». Тираж 20 000 экз. Дата выпуска: 12.08.2016г. 

Изготовление оплачено из средств избирательного фонда Избирательного 
объединения «Свердловское региональное отделение Всероссийской по-
литической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ».

Все предложения и инициативы, указанные в данной программе, будут реализовываться не иначе, чем на основании принимаемых в соответствии с законодательством решений органов государственной власти, органов местного самоуправления
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Ковалёв снова получил поддер-
жку области: из регио нального 
бюджета на улицу Павлика Мо-

розова выдели-
ли 30 миллио-
нов рублей. В 
сентябре дорога 
была готова – 
первая постро-
енная в Полев-
ском после 90-х 

годов – 1200 метров дорожно-
го полотна шириной 10,5 метра. 
Сейчас там три остановки, пол-
ноценное наружное освещение, 
тротуар, который приглянулся 
любителям пробежек, велосипе-
дистам и другим приверженцам 
активного отдыха.

Б Л А Г О У С Т Р О Й С Т В О

К осени к ним добавится ав-
тодорога улицы Володарско-
го. Это будет уже пятая значи-
мая улица Полевского, капиталь-
но отремонтированная за по-
следние три года. Судя по взя-
тому подрядчиками темпу (если 
погода не внесёт свои коррек-
тивы), уже в сентябре капиталь-
ный ремонт закончится – про-
езжую часть откроют для движе-
ния. На сегодняшний день треть 
дороги, общей протяжённостью 
2,5 километра, покрыта асфаль-
том. Всего, по проекту, площадь 
нового дорожного полотна соста-
вит 25 590 квадратных метров, и 
6500 «квадратов» – тротуар, кото-
рый будет проложен вдоль всей 
улицы. Деньги на капитальный 
ремонт выделены из областного 
бюджета – это более 63 миллио-
нов рублей. Ещё 3 миллиона 500 
тысяч – взнос местного бюджета.

Но, если вспомнить, самым 
ударным по капитальному ре-
монту и строительству дорог стал 
2014 год. Улица Коммунистичес-
кая была полностью отремон-
тирована, в том числе при под-
держке ТМК, от въезда в город 
до Дворца культуры Северского 
трубного завода, включая пло-
щадь Ленина – всего 40 445 ква-
дратных метров новой дороги. 
Заодно преобразилась улица 
Ленина: там положили ещё 
10 460 квадратных метров нового 
асфальта. Тогда же капиталь-
ный ремонт прошёл на улице 
Свердлова – ещё 3380 квадрат-
ных метров. Работы закончили 
в срок, в сентябре. Ремонт этих 
трёх улиц стал возможен бла-
годаря поддержке губернатора 
и правительства Свердловской 
области: из областного бюджета 
Полевской городской округ полу-
чил 98 миллионов рублей.

Работы над проектом новой 
автодороги по улице Павлика 
Морозова велись несколько лет. 
В 2014 году глава ПГО Александр 

Лучшее место для игр
В селе Мраморское установлена 
детская площадка
Радостное событие для мраморской детворы произошло в 
2013 году: в центральной части села, рядом с Домом куль-
туры,  установили площадку – с двумя подвесными каче-
лями, качелями-балансиром и большой горкой. По словам 
главы села Веры Нуфер, финансовую сторону дела взял 
на себя Александр Ковалёв, который в то время зани-
мал должность председателя Думы Полевского городско-
го округа. Помощь в установке оказал директор компа-
нии «Уральский мрамор» Михаил Волк. Новую площад-
ку ребята очень любят: в селе она лучшая. И берегут – до 
сих пор конструкции выглядят как новые. Площадка никог-
да не пустует, в тёплое время года там проходят детские 
праздники, а зимой детвора собирается играть в снежки.

Физкультура для детей 
и взрослых
В селе Косой Брод в рамках федеральной 
программы отремонтирован спортзал
Замена окон и другие ремонтные работы стали возмож-
ны благодаря своевременной подготовке администраци-
ей округа всей необходимой документации по включению 
кособродской школы в федеральную целевую программу 
по реконструкции спортивных залов в сельских образова-
тельных учреждениях. Школа получила на ремонт более 
1 миллиона 200 тысяч рублей. Из них 545,4 тысячи рублей 
– из федерального бюджета, 662,8 тысячи рублей – из об-
ластного и местного бюджетов. В настоящее время в школе 
150 детей, в учебный год ведётся 27 уроков физкультуры 
в неделю. Кроме того, еженедельно 10 часов в новом зале 
в разных секциях занимаются дети и 4 часа – взрослые. 

Под новой крышей
В Полевском построен дом 
для переселения из ветхого 
и аварийного жилья
В новом доме на улице Ленина, 33А, 12 трёхкомнатных и 
18 двухкомнатных квартир. В 2013 году туда заехали бывшие 
жильцы сразу шести ветхих домов: из четырёх домов в по-
сёлке Зюзельский и из двух – по улице Хохрякова. Всего но-
воселье отпраздновали 105 человек. Старое жильё барач-
ного типа уже было непригодно для жизни, поэтому строи-
тельство нового дома стало для людей настоящим спасени-
ем. Это первый дом в Полевском, который построен по фе-
деральной программе по переселению из ветхого и аварий-
ного жилья. Для его строительства привлечены средства фе-
дерального, областного и местного бюджетов, всего около 50 
миллионов рублей. На строительство ушло чуть менее года. Полосу подготовила Мария ПОНОМАРЁВА

Как Вы оцениваете 
инициативу построить 
дорогу на улице 
Павлика Морозова?

Ольга ИВАНОВА:
– Моя семья живёт в 
районе Малаховой горы, 
а родители и друзья – в 
Зелёном Бору. Теперь 
мы ходим в гости друг 
к другу пешком. Здесь 
раздолье и для любите-

лей бега, и для велосипедистов, и для 
всех тех, кто придерживается здорово-
го образа жизни.

Алёна ПЕТРУШИНА:
– По тротуару я с удо-
вольствием  гуляю 
с  детьми. Рядом лес, с 
другой стороны хоро-
шая дорога, по которой 
нет интенсивного дви-
жения.

Наташа МЕДВЕДЕВА:
– Здорово, что у нас по-
явилась такая дорога! 
Тротуар – хорошее 
место для прогулок. Хо-
чется, чтобы жители Зе-
лёного Бора ценили 
сделанное: не ломали 

остановки, не бросали мусор.

Наш опрос

Строительство транспортной артерии
За три года в Полевском капитально отремонтировано 100 000 квадратных метров дорог

Евгений КУЙВАШЕВ, губернатор Свердловской области:
– Хорошие дороги не только обеспечивают 
высокую транспортную доступность тер-
ритории, они создают совершенно новое 
качество жизни: комфорт, динамичность, 
безопасность. В 2016 году на ремонт дорог 
муниципалитетам выделено более двух 
миллиардов рублей, и это без учёта суб-
сидий Екатеринбургу и другим крупным 

муниципальным образованиям. Это беспрецедентная сумма 
за последние пять лет. Сегодня задача местных властей и об-
щественных активистов – контролировать работу подряд-
чиков, чтобы те выполнили взятые обязательства вовремя 
и с надлежащим качеством. В Полевском, чтобы реализовать 
проекты по масштабному ремонту автодорог, муниципа-
литетом своевременно была подготовлена документация, 
проведены необходимые согласования и конкурсные про-
цедуры. Местная власть сделала всё, что в данном случае 
необходимо, депутаты одобрили – и город получил деньги.
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Дорожная техника на улице 
Володарского

Перед тем как по улице Павли-
ка Морозова поехал транспорт, 
дорогу разрешили опробовать 
спортсменам на лыжероллерах

Улица Коммунистическая: до 2014 года здесь прово-
дился ямочный ремонт, в 2014 году полностью обнов-
лено дорожное покрытие от въезда в город до ДК СТЗ
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Елена ОБУХОВА, 
жительница села 
Полдневая:

– Всю жизнь живу в 
Полдневой и всю жизнь 
слышала об этой про-
блеме – отсутствие газа. 
Когда работала в соцза-

щите, много общалась с людьми и видела, 
как они мучаются с дровами, особенно 
тяжело это для пожилых. Сейчас, посколь-
ку газ уже довели до села, появилась ре-
альная возможность газификации.

Валентина 
ЩЕРБАКОВА, учитель 
истории школы 
села Полдневая:

– Газификация – это 
целая веха в истории 
нашего села, когда она 
завершится – это будет 

настоящий праздник для жителей.

Елена ШУШКОВА, 
жительница села 
Полдневая: 

– Про газ в селе велись 
разговоры ещё со 
времён  советской 
власти. Сейчас время 
тоже непростое, но дело 

наконец-то сдвинулось с мёртвой точки. 
Конечно, чтобы газ провели в каждый 
дом, потребуются время и средства, но 
главное, что его привели в Полдневую.

Спорт

Герои Олимпийских игр 
для полевских мальчишек 
и девчонок не просто зна-
менитости, которых можно 

увидеть только по телевизору. 
В округе прошло немало проек-
тов с участием олимпийцев, участ-
никами которых стали полевчане.

Так, в 2013 году четырёхкрат-
ный олимпийский чемпион, шести-
кратный чемпион мира по плава-
нию Александр Попов вместе с де-
путатом Законодательного Собра-
ния Свердловской области Алек-
сандром Серебренниковым приез-
жал в Полевской и проводил мас-
тер-классы для детей, которые за-
нимаются плаваньем. Организо-
вать занятия тогда помог предсе-
датель полевской Думы Александр 
Ковалёв.

В 2014 году продолжилась сов-
местная работа представителей 
власти и знаменитых спортсме-
нов. Полевские ребята подали 
заявки на конкурс, и 13 из них 
стали участниками проекта «Стань 
чемпионом». Они фотографирова-
лись с чемпионами мира, Европы 
и России по разным видам спорта, 
получилась целая галерея. Выстав-
ка сначала размещалась в адми-
нистрации ПГО, она до сих пор 
«живёт» в спортивном комплексе 
южной части города. А затем эти 
ребята приняли участие в откры-

тии всероссийских соревнований 
по плаванию «Кубок Александра 
Попова», которые проходили в Ека-
теринбурге.

«Кубок Попова» проводится 
уже в течение восьми лет. В рамках 

Кубка именитые спортсмены во 
главе с Александром Поповым об-
щаются с ребятами, дают мастер-
классы. Для мальчишек и девчонок 
очень важно пообщаться вживую 
с чемпионами и призёрами Олим-

пийских игр и мировых первенств. 
Чемпионы делятся опытом, секре-
тами мастерства. Участники Кубка 
имеют возможность сфотографи-
роваться со своими кумирами и 
побывать на автограф-сессиях. 
В прошлом году в рамках этого 
турнира состоялись первые ме-
ждународные соревнования по 
лыжным гонкам «Кубок призёра 
Олимпийских игр 2006 Ивана Алы-
пова».

– Совмест-
но с академией 
Попова мы под-
держиваем дет-
ский спорт, – рас-
сказал «Диалогу» 
Иван Алыпов. – 
Большую поддер-
жку в этом нам оказывает депутат 
Законодательного Собрания Сверд-
ловской области Александр Сере-
бренников. Александр Васильевич 
любит спорт, поддерживает его, сам 
занимается – в недавнем прошлом 
он был пловцом. Александр Сере-
бренников не только участвует в 
открытии соревнований. Мы с ним 
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Г А З И Ф И К А Ц И Я

«И до нас дошёл газ»
Глава Полевского городского округа Александр Ковалёв 
приложил максимум усилий для газификации села Полдневая

Наш опрос

Ф
от
о 
О
ль
ги

 М
ак
си
мо

во
й

Участники проекта «Стань чемпионом» сфотографировались с известными 
спортсменами

Вместе с чемпионами
Известные спортсмены рассказали о том, что делается 
для популяризации массового спорта в Свердловской области

Вопрос газификации для жителей сёл – 
жизненно важный. Без его решения го-
ворить о развитии сельских территорий 
не приходится. И если в посёлке Зюзель-
ский эту проблему удалось решить лет 
20 назад, то в Полдневой – только к де-
кабрю 2015 года. Проект осуществлён 
при поддержке Единой России в рамках 
федеральной программы газификации 
посёлков, его сметная стоимость – 49,5 
миллиона рублей. Работы проводили со-
трудники компании «Газстроймонтаж» 
под непосредственным контролем ад-
министрации округа. Газопровод про-
тянулся от южной части города до села 
Полдневая. 

– Сейчас есть надежда, что газифика-
ция не только повысит качество жизни 
сельчан, но и решит проблемы с жизне-
обеспечением объектов соцкультбыта и 
станет предпосылкой для создания новых 
предприятий, – считает глава ПГО Алек-
сандр Ковалёв.

– С 1987 года мы никак не могли 
решить вопрос с газификацией, – говорит 
глава территориального управления села 
Полдневая Елена Артемьева. – В селе 
1750 жителей, 960 домов отапливались 
дровами. Благодаря усилиям админис-
трации ПГО, настойчивости Александра 
Владимировича выделены федеральные 
деньги, и газ до нас дошёл. Теперь дело 
за строительством котельных, откуда и 
будет проводиться дальнейшая газифи-
кация Полдневой. Люди, конечно, очень 
этого ждут. 

Надо отметить, что газификация 
округа будет продолжена и в других рай-
онах. К примеру, построен распредели-

тельный газопровод по улице Урицкого 
в южной части города и по улице Макси-
ма Горького в селе Косой Брод. Заключе-
ны договоры на проектно-сметную доку-
ментацию в селе Мраморское по улицам 
Лесная, Пушкина, Рабочая, 1 Мая, Са-
довая, Советская, в посёлке Станцион-
ный-Полевской по улицам Свердлова и 
Лесная, во втором отделении совхоза по 
улицам Полевая и Садовая, в посёлке Зю-
зельский по улице Красноармейская.

По всем этим газопроводам уже про-

ведены инженерные изыскания, имеют-
ся положительные заключения экспер-
тиз, выбраны и согласованы трассы. Все 
эти объекты включены в новую муници-
пальную программу. По словам началь-
ника Управления городского хозяйства 
ПГО Павла Ушанёва, в новой програм-
ме обозначены и просчитаны мероприя-
тия на перспективу. Речь идёт о газифи-
кации района Далека и села Косой Брод, 
где выделены участки льготной катего-
рии граждан.

Газифицируют и район Чусовской 
напротив Зелёного Бора. Кроме того, в 
программе предусмотрено строительст-
во котельных в селе Полдневая и в южной 
части города на улице Красноармейской 
для таких важных социальных объектов, 
как школа № 1, детский дом, типогра-
фия. К строительству котельной присту-
пят в августе.

В декабре 2015 года 
протянут газопровод 
к селу Полдневая. Сметная 
стоимость проекта 49,5 
миллиона рублей

близко дружим и совместно ор-
ганизуем эти проекты. Благода-
ря его организаторским способ-
ностям вместе собираются люди, у 
кого есть желание делать что-то хо-
рошее, финансовые возможности, 
административный ресурс.

13 августа c 12.00 до 16.00 
в Екатеринбурге на парковке 
ТЦ «Карнавал» пройдут всерос-
сийские соревнования – гонки 
на лыжероллерах в дисциплине 
спринт под названием «Городской 
формат», организовать которые 
тоже помогает депутат. Каждый 
желающий сможет помериться 
силами с лучшими в России пред-
ставителями данного вида спорта, 
а также пообщаться с чемпиона-
ми и получить автограф. На старт 
выйдут известные лыжники, биат-
лонисты, в том числе олимпийцы 
Иван Алыпов и Антон Шипулин.

Всех полевчан знаменитые 
спортсмены приглашают принять 
участие в этом турнире, выйти на 
старт и победить!

  Полосу подготовила 
Ольга МАКСИМОВА

13 августа c 12.00 
до 16.00 в Екатеринбурге 

на парковке ТЦ «Карнавал» 
пройдут всероссийские 
соревнования – гонки 

на лыжероллерах


